
  L’EUCHARISTIE

Vivre ou revivre les temps forts du Printemps de la Diaconie sur le site internet du diocèse :
https://www.diocese-montauban.fr/actualites/reportage-deux-fois-plus-de-baptemes-dadultes-dans-le-
diocese-de-montauban/

PRINTEMPS DE LA DIACONIE
LE DOCUMENTAIRE

Dimanche 11 juin, Solennité du Saint Sacrement du Corps et du Sang du Christ. 

L’Église nous propose, une fois le Temps pascal achevé, la fête de Pentecôte célébrée, de nous arrêter pendant
deux Dimanches sur ce qui fait le cœur de notre foi chrétienne. 

Tout d’abord, la Sainte Trinité. C’était Dimanche dernier. Nous sommes baptisés au nom du Père et du Fils et du
Saint-Esprit – un seul Dieu, trois personnes – et chaque Dimanche nous proclamons la profession de foi trinitaire :
le Credo. 

Ce dimanche 11 juin, nous nous arrêtons sur ce qui nous réunit, sur ce qui nous rassemble : l’Eucharistie. C’est
aujourd’hui la Solennité du Saint Sacrement. 

Les textes de l’Écriture, que la liturgie nous propose, nous permettent de nous enraciner un peu mieux dans cette
fête, d’en percevoir toute l’importance et tout le sens pour vivre toujours plus intensément nos liturgies et notre
rencontre avec le Christ. 

Prenons le temps de nous arrêter, de méditer sur ce qui nous réunit : l’Eucharistie, le Corps et le Sang du
Christ, le Saint Sacrement. 

Jésus donne, non pas quelque chose, mais il se donne lui-même : 
"Prenez et mangez, ceci est mon corps livré pour vous…Faites ceci en mémoire de moi." 

De cette manière, il donne la totalité de son existence. Il est le Fils bien-aimé, donné par le Père pour que nous
ayons la vie en abondance : 
"Je suis le Pain vivant qui est descendu du ciel : si quelqu’un mange de ce pain, il vivra éternellement."
(Jn 6, 51-58). 
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https://www.diocese-montauban.fr/actualites/video-printemps-de-la-diaconie-le-documentaire/


Le 28 mai dernier, Monseigneur Guellec a confirmé adultes et enfants en l'église Saint-Jacques. Marina Iseppi
nous raconte le parcours, qui l'a conduite avec toute sa famille à demander le sacrement de Confirmation.

Bonjour Marina, je vous remercie d’accepter de répondre à nos questions. Pourriez-vous vous présenter ?

La première fois qu’il nous avait été demandé de partager notre parcours de foi nous avons été assez émus. Dans
notre petitesse, nous sommes appelés à témoigner dans la grande famille des chrétiens pour parler de la grandeur
de Dieu. 

Qui sommes-nous ? Nous sommes, Marina et Jérémy Iseppi, âgés respectivement de 39 ans et 38 ans. Nous
exerçons le métier de vignerons dans notre vignoble familial à Labastide Saint-Pierre. Nous sommes de très
heureux parents de deux jeunes filles. Pour nous la foi se transmet avant tout en famille. La prière est
omniprésente dans notre quotidien. Nous sommes profondément convaincus que la famille c’est le laboratoire de
la foi. 

Qu’est-ce qui vous a amené jusqu’à la Confirmation ?

Nous sommes issus de familles catholiques non pratiquantes. Nous avons été baptisés tous petits. Comme dans
beaucoup de familles françaises de notre génération, nous avons été assidus aux temps de catéchisme jusqu’au
sacrement de la Communion et de la Profession de foi. Mais ni l’un ni l’autre n’avions été suffisamment soutenus
par nos familles pour être assidus à l’aumônerie et recevoir le sacrement de Confirmation. Fort heureusement, le
temps qui passe n’est pas une menace, mais une promesse de cheminer avec Dieu et de grandir dans son Amour. 

Par notre vocation de vignerons, nous nous sommes rendu compte qu’avec notre simple « nous voici », le Seigneur
s’est associé à notre métier un peu comme quand Il s’engage dans un mariage. Ainsi, les grands crus, que nous
avons pu obtenir par la grâce de Dieu et mis sur le marché depuis 2021, ont parcouru de belles tables et de fines
assiettes à travers le monde entier.

À quoi vous vous attendiez en recevant le sacrement de Confirmation ?
 
Dans notre vie quotidienne de vignerons nous savons que les fruits de l’Esprit Saint sont des signes évidents de la
présence de Dieu. Une présence qui nous dépasse, qui déborde en nous et qui nous mène à une nouvelle vie
renouvelée chaque jour. Ainsi en recevant le sacrement de Confirmation, nous espérions devenir des véritables
disciples du Seigneur, pour accueillir son Amour, aimer pleinement à notre tour et témoigner de sa grandeur.

Comment avez-vous vécu le sacrement de Confirmation ?

Ce fut un moment très riche en émotion. Nous pouvons humblement témoigner que le jour de la Confirmation,
Dieu se donne pleinement. Il fait véritablement descendre sur vous Son Esprit Saint pour nous permettre
d’entrevoir le mystère de Son Amour en Jésus-Christ. Pourtant, avant notre sacrement, nous avions déjà entendu
beaucoup de témoignages d’adultes confirmés, mais jamais nous n’aurions imaginé la grandeur de la joie reçue le
jour d’un sacrement de Confirmation.

L'ESPRIT SAINT DANS LA VIGNE

INTERVIEW DE MARINA ISEPPI
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Pour marquer le temps pascal, deux célébrations œcuméniques ont eu lieu à la Maison d’arrêt de Montauban. À
Pâques et pour la Pentecôte, les détenus se sont réunis avec leurs aumôniers. 

Ainsi, une douzaine de détenus ont célébré la Résurrection du Christ et le don du Saint-Esprit, accompagnés des
deux aumôniers protestants et des trois aumôniers catholiques, qui interviennent à la prison.

Autour de prières, de chants et de textes de la Parole, choisis en commun, ce fut un moment d’unité et de
recueillement, durant lequel catholiques et protestants ont entendu entendu ensemble « les merveilles de Dieu »
(Ac 2, 11).

À LA MAISON D'ARRÊT
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LE DIOCÈSE À LOURDES
PÈLERINAGE DIOCÈSAIN, PÈLERINAGE PAROISSIAL, 
EN MAI, TOUT MONTAUBAN A CHEMINÉ VERS LA VIERGE MARIE

À NE PAS MANQUER EN JUIN
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Retrouvez tous nos événements sur le site internet du diocèse. Et préparez-vous à partir en pèlerinage ! 
L'été approche ! https://www.diocese-montauban.fr/agenda/

 

La librairie La Procure de Montauban recrute un libraire à temps partiel, dans le cadre d'un remplacement pour
congé maternité, de début septembre à fin mai.

Pour plus d'information, n'hésitez pas à contacter la librairie au 05.81.52.85.09

 
LA PROCURE RECRUTE

L'Ascension 2023 a vu les Montalbanais en nombre sur les routes de Lourdes. Certains en car avec le diocèse et
d'autres à pied avec la paroisse de Valence-d'Agen. Oui, vous avez bien lu ! Ils ont parcouru 200 km à pied !
Nous avons tenu à partager quelques images et quelques témoignages de ces instants.

Il y a Marie-Claire, émerveillée :
"Une évidence : marcher, prier Marie et atteindre la grotte Massabielle de Lourdes.   Tous les sens sont en éveil : les
paysages somptueux en ce printemps, le chant des oiseaux et le coucou au loin, les acacias parfumés, les abeilles
qui bourdonnent, les babillages des enfants.... Nous admirons de magnifiques chapelles, église, collégiale d'Ibos, la
Cathédrale d'Auch et ses vitraux, les sculptures remarquables des stèles. Sur ce chemin, nous échangeons et
faisons de nombreuses rencontres.   Le partage de repas délicieux et pique-nique face aux Pyrénées
complètement dégagées et majestueuses. Le dépassement de soi, méditation silencieuse, la sérénité et le
bonheur d'une arrivée émouvante à la crypte où nous prions pour toutes et tous. Soyons pèlerin un jour et pèlerin
pour toujours..."

Et Guy, manifestement fan de son Curé :
"Marcher 200 km de Valence d’Agen à Lourdes, sous la houlette de l’Abbé Jean-Pierre Daynes, quelle expérience
de foi et d’espérance !"

Côté diocèse, il y a Monseigneur, dont vous pourrez entendre quelques mots ici : 
https://www.diocese-montauban.fr/actualites/podcast-monseigneur-guellec-a-lourdes/

Et l'album photo de nos pèlerins : https://www.diocese-montauban.fr/actualites/en-images-cetait-lourdes/. 

Ce n'est peut-être pas la plus belle, mais un gros coup de cœur pour celle-ci :
Monseigneur, qui bénit les petits trésors des jeunes du diocèse...

 
AGENDA


